

Univ.-Prof. Dr.-Ing. Felix Huber, Bergische Universität Wuppertal

Verkehr in der postfossilen Gesellschaft

Die Bewältigung des Systemüberganges von der fossilen in die postfossile Gesellschaft ist eine existentielle Nachhaltigkeitsaufgabe der Gefahrenabwehr, gleichzeitig aber auch eine Gestaltungsaufgabe mit fundamentalen Chancen.

Der Vortrag berichtet nach einer kurzen Einordnung des Themas über internationale Erkenntnisse zum Beitrag des Verkehrs zu den Klimaschutzzielen und zur Reduktion des Verbrauchs fossiler Treibstoffe aus aktuellen Erhebungen des Weltstraßenverbandes PIARC. Anschließend werden erste Erkenntnisse aus einer Querschnittsbefragung aller Arbeitsausschüsse der Forschungsgesellschaft für Straßen- und Verkehrswesen zu diesem Themenfeld vorgestellt.

Aus diesen Ergebnissen sollen Strategiepfade und Gestaltungsoptionen für den Übergang vom fossilen in den postfossilen Verkehr abgeleitet und zur Diskussion gestellt werden.